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                        Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário na forma regimental  
que   seja   autorizado   o   uso   do   Plenarinho   desta   Casa   Legislativa   com   o 
objetivo de realizar  uma Audiência Pública onde  teremos em debate a  “A 
DISCUSSÃO   ACERCA   DOS   ENTRAVES   PARA   FUNCIONAMENTO   DA 
FACULDADE   DE   MEDICINA   DE   GARANHUNS   FAMEG,   FACE 
QUESTIONAMENTO     ALUNOS   RESIDENTES   EM   RECIFE   E   REGIÃO 
METROPOLITANA”, no dia 18 de novembro do corrente ano, com início as 
09:00 horas e término previsto para as 12:00.

                             A presente audiência publica objetiva esclarecer as 
responsabilidades pelo  não  funcionamento da Faculdade de Medicina cuja 
estruturação física e pedagógica datam do ano de 2007.

                        A FAMEG – Faculdade de Medicina de Garanhuns teve a 
infraestrutura montada com todas as exigências legais elegidas para o seu 
funcionamento   inclusive   com   a   contratação   de   corpo   de   professores 
abalizados e corpo funcional formado e treinado para atividades meio e fim 
para que aquela instituição de ensino pudesse dispor do seu funcionamento 
que resultaria no ano de 2013 a conclusão da primeira turma do curso de 



medicina   com   cerca   de   120   profissionais   médicos,   caso   não   tivesse   de 
interromper suas atividades docentes por força da intervenção do MEC.

                Tal decisão gerou transtorno ao grupo gestor, primeiro 
pelos alunos que tiveram de parar o curso de medicina no primeiro ano de 
funcionamento – 2007,   resultando em prejuízos significativos para o grupo 
gestor, empreendedor, mantendedor da faculdade, a região agreste do estado 
de Pernambuco, para os alunos dos quais muitos originários do Recife, cujo 
documento subscrito a esta Câmara Municipal Recife, que motivou a criação 
da   presente   Audiência   Publica,   além   de   afetar   necessidade   reinante 
atendimento a saúde da população, em especial de áreas tão carentes como 
o sertão e agreste do nosso estado e regiões circunvizinhos, onde a carência 
de  atendimento  a  saúde  publica  por  demais  comprovada,   considerando  o 
projeto que realiza o Governo Federal na figura do “Programa mais Médico”.

                 
                        A discussão a ser promovida pela audiência publica, ora 

proposta   visa,   a   apuração   criteriosa   dos   fatos   ocorridos,   dos   fatores   que 
precipitaram   acontecimentos   que   resultaram   no   fechamento   do   curso   em 
andamento,   bem   como   sugerir,   de   formar   ágil   resoluções   que   venham   a 
contribuir   com   a   solução   do   problema   supracitado,   levando   as   partes 
interessadas e os órgãos oficiais envolvidos a dar a celeridade necessária 
para   soluções   dos   entraves   técnicos   e   legais   identificados   e   a   suas 
conseqüentes   soluções   o   que   resultará   no   incremento   de   mais   uma 
Faculdade de medicina que pela sua interiorização levará o ensino e a ciência 
aquela   região   bem   como   a   consolidação   de   um   novo   pólo   educacional 
gerando saber, emprego e renda ao município de Garanhuns ao tempo que 
formará  corpo de profissionais  tão necessário aos programas de saúde do 
nosso estado.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 30 de outubro de 
2013.

VICENTE ANDRÉ GOMES
Vereador
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